
Протокол
, ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

, '

по проекту бюджета на 2024 год и плановый период 2025 - 2026 годов.

Дата проведения : 14.12.2023 г.
Адрес проведения: п. Скреблово, д,32, здание администрации.
Время начала: 17 час. 00 мин.
Время окончания: 19час. 00 мин.

Председатель собрания: Шустрова Елена Алексеевна
Секретарь: Самохина Светлана Алексеевна
Присутствовали: 11 человек (список прилагается).

,Повестка заседания:
1. публичные слушания по проекту бюджета на 2024 год и плановый период на 2025 -

2026 годов. '

СЛУШАЛИ: Пылаеву Надежду Александровну - по доходам и расходам бюджета на
2024 год и плановый 2025 - 2026 годов (доклад прилагается).

Глава администрации Шустрова Елена Алексеевна предложила перейти к вопросам из
зала.

ВЫСТУПИЛИ:.
1. Федотова Ю.В.: В д. Репьи отсутствует освещение населенного пункта. Проблема с

подключением ул. Озерная, ул. Полевая, ул. Центральная. '
Шустрова Е.А.: ул. Озерная освещена на половину, на второй половине отсутствует

жила: Эта проблема известна, будем решать при поступлении' дополнительных средств в
бюджет. На ул. Полевой нет технической возможности. По ул, Центральная уличное
освещение организовано. -

2. Федотова Ю.В.: В д. Репьи нуждаются в ремонте дороги по ул. Озерная, ул, Полевая.
В межсезонье невозможно ни проехать. ни пройти.

Шустрова Е.А.: Предлагаю по данному вопросу организовать выезд представителей
администрации для осмотра и оценки состояния дорог. В дальнейшем при распределении
денежных средств из дорожного фонда ремонт будет предусмотрен. .

3. Ополченная О.А.: Считаю нецелесообразной тратой денег освещение зоны отдыха в .
д. Голубково В зимнее время, т.к. туда никто не ходит.

Шустрова Е.А.: освещение' предусмотрено проектом, лампы установлены
энергосберегающие. Мы проверим расход электроэнергии и денежных средств на ее оплату.

4. Федотова Ю.В.: В д. Репьи людям пришли квитанции на оплату мусора с огромными
суммами, люди не стали платить, затем кому-то приходили счета, кому-то нет. Как
разобраться с оплатой.

Шустрова Е.А.: Необходимо каждому жителю с данным вопросом обратиться к
Регоператору.

5. Федотова Ю.В.: В д. Репьи людям непонятна присвоенная нумерация домов.
Шустрова . Е.А.: Ранее нумерация присваивалась спонтанно, каждому жителю.

необходимо с. документами на дом и земельный участок обратиться в администрацию
поселения для уточнения адреса.

6. Ополченная О.А.: По какому принципу выбираются деревни для опахивания? В д.
Репьи земли не опахивают, горим каждый год.

Шустрова Е.А.: Администрация ежегодно выполняет работу по противопожарной
опашке в черте населенных пунктов. Д. Репьи окружают земли сельхозназначения,
находящиеся в собственности физических лиц.



7. Федотова Ю.В.: Когда будет поставлен на кадастровый учет земельный участок под
размещение детской площадки в д. Репьи?

Шустрова Е.А.: Земельный участок под размещение детской площадки будет поставлен
на кадастровый учет в 2024 году.

8. Ополченная О.А.: Почему в д. Репьи не обкашивают пожарный водоем су площадки
ТКО) и есть ли в нем вода?

Шустрова Е.А.: Администрация обкашивает пожарные водоемы, конкретно \10 этому
вопросу уточним у специалиста.

9. Ополченная О.А.: Как выбираются площади для обработки борщевика, в д. Репьи он
растет на ул. Центральная?

Шустрова Е.А.: Администрация обрабаты;вает 90 га по схеме. Информацию
предоставим. ,

10. Ополченная О.А.: Постоянно отключают в д. Репьи электричество?
Шустрова Е.А.: Бывает, что низкое напряжение. Писали письма. Нужно выходить

общественным мнением на ПАО «Россети Ленэнерго». На отчет главы 16.02.2024 пригласим
представителя данной организации и Вы сможете задать ему свой вопрос.

Благодарю представителей д. Репьи за участие в публичных слушаниях.
Предлагаю собрать круглый стол в январе 2024 г. по решению вопросов местного

значения д. Репьи.
Представители д. Репьи Ополченная О.А и Федотова Ю.В. согласились с данным

предложением. ,
11. Еремина В.С.: у меня пожелание, чтобы 16.02.2024 отчет был не только у главы

администрации, но и депутаты отчитались о своей работе.
Шустрова Е.А.: мы учтем Ваше пожелание.
После обсуждения поступило от собравшихся предложение:
Рекомендовать Совету депутатов Скребловского сельского поселения принять проект

бюджета Скребловекого сельского поселения на 2024 год и плановый период 2025 -2026
годов в целом и с учетом поступивших предложений.

Голосование: «ЗА» - 11, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Шустрова Е.А.: ,
Уважаемые граждане, большое спасибо за участие в общественном обсуждении.

Председагель собрания
Секретарь - ,

Е.А. Шустрова
С.А. Самохина


